

# KWRI

## Imam Zarkasyi Golkar: Warga Lirboyo Siap Menangkan Vinanda-Gus Qowim

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KWRI.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.KWRI.OR.ID)

Oct 12, 2024 - 19:50



KOTA KEDIRI - Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kediri Vinanda Prameswati dan KH.Qowimuddin melakukan sapa warga di Lingkungan Karangsono Kelurahan Lirboyo Kecamatan Mojoroto Kota Kediri, Sabtu (12/10/2024) sore.

Vinanda dan Gus Qowim sapaan akrab calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kediri ini didampingi Imam Wihdan Zarkasyi, Caleg DPRD Dapil III Mojoroto Terpilih diusung Partai Golkar menyapa warga Lingkungan Karangsono.

Uniknya dalam melakukan sapa warga Vinanda dan Gus Qowim diiringi kesenian jaranan dari pimpinan Bopo Joko Blawong, sehingga membuat perhatian dan simpatik warga setempat.

Usai melakukan sapa warga, Imam Wihdan Zarkasyi menyampaikan, bawah sore ini kita lakukan sapa warga khususnya di Lingkungan Karangsono Kelurahan Lirboyo ini tahap I, karena disini ada beberapa UMKM yang kita kenalkan calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri Vinanda-Gus Qowim.

Kita juga mengenalkan ke Mbak Vinanda-Gus Qowim ada beberapa pelaku UMKM perlu didorong untuk mengembangkan usahanya ke depan.

"Warga Lingkungan Karangsono tahu punya calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri yang bisa diandalkan nanti di kontestasi Pilkada 2024 nanti," ucapnya.

Lanjut Imam juga menuturkan terlihat warga Lingkungan Karangsono sangat antusias dengan kehadiran Mbak Vinanda-Gus Qowim.

"Apalagi, waktu Pileg kemarin kebetulan ini adalah basis saya, cukup mendulang suara di daerah Karangsono. Mereka relatif sudah mengenal saya dan saya dorong supaya mereka juga tahu bahwa ini calon Walikota Kediri yang saya dukung," ujarnya.

Menurut Anggota DPRD Kota Kediri dari Golkar ini untuk Kelurahan Lirboyo sendiri DPT nya hampir 4.000 lebih. Dari jumlah DPT itu target perolehan suara kalau melihat komposisi koalisi partai, secara hitung-hitungan bisa diatas 70 persen.

"Didukung dari partai PKB ada Gus Muid, saya dan Bu Handayani dari Golkar juga Bu Mistiani dari Partai Demokrat dan dewan-dewan lainnya, dimana suara itu bisa ke konversi benar jadi suara Pilkada. Hal itu tidak mudah, Namun dengan didukung ketokohan menjadi hal penting pada saat di Pilkada nanti," imbuh Imam.

Ditambahkan Imam terkait visi misi Vinanda-Gus Qowim yang mengena di warga setempat. Ia menegaskan bahwa program pendidikan dan kesehatan gratis yang didorong memang itu harapan dari warga semua.

"Kemudian terkait D'CITO dimana Mbak Vinanda mau wujudkan Islamic Center di Kota Kediri, karena daerah Lirboyo ini termasuk daerah yang agamis dan Islamic Center bisa menjadi pusat peradaban Islam yang mampu memberikan kontribusi positif bagi masyarakat sekitarnya," ungkap Imam.